



発行 東海大学付属大阪仰星高等学校中等部
東海大学付属大阪仰星高等学校
発行者 校長 小寺 建仁
〒573-0018 枚方市桜丘町60-1
電話 (072)849-7211

第79号



『転石苔むさず』

中等部教頭 相根 康二

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

昨年10月頃から新型コロナウイルス感染者数が減少し、少し落ち着きも見られ、中等部では11月に3年生、2年生は九州方面、1年生は静岡方面へと、延期されていた研修旅行も無事に実施することが出来、生徒達にとっても有意義な時間が過ごせたのではないかと考えています。

私としては、この状況が続いてくれば、「来年度は例年通りの教育活動が出来そうかな〜?」と、少し期待していた矢先に、新たな変異株(オミクロン株)による感染者が報告され、12月2日以降、当面の間、外国人の新規入国原則停止措置や、日本人の国外出国制限措置が実施されるなど、また緊張感が強くなってきました。皆さんも、気を緩めることなくもう少し我慢して、基本的な感染防止対策をとりつつ、からだに気を付けて過ごして下さい。

そんな緊張感の中、海外の話をするのも何かと思いますが、少しお付き合い願いたい。海外に目を向けると、昨年話題と言えば、メジャーリーグの歴史を塗り替える程の活躍をした大谷翔平選手でしょう。野球の最高峰であるメジャーリーグで、投手のみ、野手のみ、打者のみでもなかなか力を発揮出来ない選手が多くいる中、二刀流を成功させた大谷選手は、「異次元の人」と誰もが認める存在です。その成功の理由を、少々野球を囁かしている私なりに考察してみました。これは全く私個人の考えなので、さらっと読み流して頂いて大丈夫です。

1つは、日本と米国の野球に関する考え方の違いがあると思います。私の姉が結婚し、夫の仕事の関係で米国に5年ほど住んでいました。野球好きの夫と、よく野球観戦に出かけていたそうです。帰国後、その義兄とよく野球の話をしました。話の中に「日本の子どもに『野球しよう!』と誘うと、グローブを持って行くやろ。でも、米国人の子どもに『野球しよう!』と誘うと、必ずバットを持って行くんや」という節がありました。確かに、私も野球と言えばまずは、「キャッチボール」という概念が頭の中にあります。でも米国では、野球と言えば、「ボールを打ち返すスポーツ」という考えが強いんですね。この考えが、大谷選手が成功した1つの理由ではないかと考えています。

「野球は投手が投げるボールを打者が打ち返すスポーツ」。それは、日本でもそうなのですが、少し日本では違うところがあって、「メジャーでは、投手は打てるなら打ってみると、どんどんストライクを投げてくる。打者はその球を打ち返そうと初球からフルスイングしてくる。見応えがある勝負が多くあったな〜」と義兄も言っていました。なるほどと思ったのと同時に、大谷選手がもし日本で野球を続けていたら、二刀流が成功したのだろうか?と、ふと思った瞬間でした。

日本の野球では、投手はコントロール重視(まあそれほど速いボールを投げる体力がないのですが?)で、「ボール球を振らせて凡打にす

る」といった考えが強く、まともにストライクをどんどん投げるという考えはあまりありません。また、打者も投手がどんどんストライクを投げてくるとも思っておらず、ボールを見極めるという気持ちが強いのです。その結果、投球数が増えてしまい、体力の消耗も大きくなり、「二刀流なんて無理」という考えになるのではないのでしょうか。

過去に日本でも二刀流に挑んだ選手は何人かいますが、成功した選手はいません。また、日本の文化として「1つのことを極める」ということに対し美化する慣習もあり、そもそもほとんどの人が(私も含めて)、二刀流なんて初めから無理と思っているでしょうから。それでも、大谷さんを二刀流にチャレンジさせた栗山前日ハム監督や、エンゼルスという球団が、私は凄いと思っています。

もう1つ、これも私の憶測ですが、人としての素晴らしさ、賢さとともに、とてつもない努力と訓練の賜だと思っています。彼の人となりは、ニュースでもよく伝えられています。目標達成シートや、「落ちているゴミを拾うのは、運も一緒に拾っているんです」というのは有名な話しです。

努力と言えば、巨人軍の9連覇を支えた長嶋茂雄さん、王貞治さんにも有名な話しがあります。

皆さんもこの2人の名前ぐらいはご存じだと思います。ホームラン数868本、記録に残る王さん、チャンスにめっぽう強く、記憶に残る長嶋さんと、未だに語り継がれる日本野球界の名選手です。ある日、当時の監督 川上哲治氏(故人)から、練習の最後に全員で球場内のランニングをするように命じられたそうです。みんなで走っていると何人かが、王、長嶋が走っていないことに気付き、「スター選手は走らなくてもいいんだよな〜」と愚痴をこぼしながら走ったそうです。

練習終了後、帰宅のため球場を出たとき、その選手達が目にしたものは、王さん、長嶋さんが球場の外側を競い合うように走っている姿でした。選手達は、愚痴を言いながら走った自分達を恥じながら、すぐさまロッカーに戻りユニホームに着替え、もう一度練習をしたそうです。

おそらく、大谷選手も我々が想像も出来ないような、努力や訓練を日々積み重ねていると思います。また、メジャーで活躍している選手も同じように、自ら工夫を凝らし努力し続けているそうです。少しでも気を緩めると、次のポジションを狙っている選手がうじゃうじゃいるからです。

偉業を成し遂げた人達に共通することは、固定概念にとらわれない柔軟な考え方をもち、色々なことに挑戦する姿勢と、人一倍の努力を続けていることではないかと、私は思っています。いい意味での「転石苔むさず」です。

最後になりますが、以前ある先生から「高校ラグビー部の生徒が、廊下に落ちていたゴミをさりげなく拾って自分のポケットに入れてました」と、聞いたことがあります。私は「さすがですね」と答えたことを覚えています。この年度、ラグビー部は全国制覇を成し遂げています。

ゴミを拾ったからといって、優勝出来たとは言いません。でも、この生徒や大谷選手は、多くの人から応援され、愛される人物であることは、間違いのないことだと私は思います。

私は仰星を含め、7校を歴任してきましたが、本校ではこのような生徒が多く在籍しているように感じっていますが、私だけでしょうか?

2021年度「国際交流活動」報告

2021年度もコロナ禍により、予定していた「シンガポールSDGs研修」(8月)、「トロント(カナダ)研修」(10月)、「クイーンズランド1週間語学研修」(1月)はすべて中止になってしまいました。一方、2016年度から始まり、毎年9月に実施している「大阪府グローバル体験プログラム」には今年も13名が参加し、世界各地の観光スポットを英語で紹介する動画作成を体験しました。

2020年度から開始した台湾のWandan中学校とのGoogle Meetによる交流も毎月1回のペースで実施しており、SDGsに関連してゴミ問題や異常気象問題について意見を交換したり、日本と台湾の伝統的なイベントや食べ物について情報を交換したりする交流を続けています。ニュージーランドのHamilton女子高校とも1回だけでしたがZoomで日本語授業におじゃましての交流をすることができました。希望者を対象にフィリピンの高校生と交流するプログラムには5名が参加し、SDGsに関連し「貧困と教育の関係」について意見交換をしました。

さらに、ボランティア活動として、今年度来日して本校で高校生活を送る予定だったニュージーランドの女子生徒とアメリカの男子生徒にZoomで週1回日本語教室を実施しています。放課後や早朝など、時差に合わせて時間を調整しながら続けています。現在本校では5名の留学生が10月から学校生活を送っていますが、来日1ヶ月前からZoomで日本語教室を実施していました。これも本校生徒のボランティアによる活動です。

毎年6月と12月には、在阪の留学生を本校に招待して異文化交流を目的としたシンポジウムを開催していますが、今年度6月はZoomでの実施になりました。海外からはニュージーランド・オーストラリア・韓国・タイから高校生が参加し、本校生徒と「コロナ感染拡大の前と後」というテーマで意見を交換しました。来月に実施する同シンポジウムはできれば対面式で実施したいと考えています。11月に入り、日本政府が海外からの留学生等の入国規制を緩和する意向を示したことにより、本校にはさらに2名の留学生が12月初めに欧州から来る予定です。

コロナ禍でできなくなったこともありますが、コロナ禍だからこそできることもあると考え、本校生徒が国際交流活動にできるだけ多く参加できる機会を見つけていこうと考えています。どうぞご期待ください。

English Contest 2021

今年度も英語科では中等部1年から3年まで英語学習の集大成として、3月8日(火)にイングリッシュコンテストを実施します。各学年、英語の授業で予選を実施し、当日は各クラスから選ばれたファイナリストたちが、学年ごとにその成果を発表します。1年生は「レシテーション(暗唱)」です。まとまった量の英文を英語で流暢に讀みます。2年生は「プレゼンテーション」です。キーノートスライドをスクリーンに表示しながら、それぞれのテーマについてのプレゼンテーションを英語で発表します。3年生は「スピーチ」です。「将来の夢」について英語原稿を作り、発表します。生徒たちが熱心に取り組んだ成果を楽しみにしています。

英語検定について

中等部では、毎年1月に実用英語検定試験を受検しています。受検級を毎年上げていくことができるよう、各学年で目標級を決めて挑戦することになります。今年度も、1月21日(金)に、全員で各目標級を受検します。

日頃の授業に真摯に取り組むばかりではなく、自宅学習でも積極的に英語学習に励むことが大切です。しっかり準備をして、目標級をクリアしましょう！

漢字検定について

中等部 国語科

中等部では、毎年全学年一斉に漢字検定を校内受検しています。今年度は2月4日(金)が実施日です。中等部を卒業するまでに、総合コースの生徒で3級以上の取得を、英数コースの生徒では準2級以上の取得を目標にしています。

漢字・語彙の習得は、国語の学習の中で最も基礎になる部分です。漢検に向けての取り組みも国語の授業で行われます。生徒の皆さんは、目標級の取得を目指して日々の学習に励んでください。

研修旅行について

本校では、これまで高校2年次の3月に国外3コース、国内1コースの研修旅行を実施してまいりました。しかし、世界的に長く続く新型コロナウイルス感染症の影響で、国外コースの実施は難しいと判断し、今年度は国内3コースでの実施となりました。生徒の安全・安心を第一に考えながら、学校の教育活動の中心になっているSDGsの学習も加え、これまでコロナ禍で実施できなかった学校行事の分まで、思い出に残る充実した旅になるようなプログラムになっております。

○旅行期間：全コース共通 2022年3月8日(火)～3月11日(金)

○各コースの行程

①沖繩本島コース

- 1日目：那覇市内にて、SDGs社会問題スタディツアー(選択制)
- 2日目：オプション選択体験 3コースによる選択
- 3日目：沖繩本島タクシー研修 生徒4名でグループを作り、各自希望箇所をめぐる
- 4日目：首里城、国際通り自由研修を経て、19：45ごろ伊丹空港にて解散予定

②石垣島コース

- 1日目：石垣島にて、SDGsプログラム サンゴの白化と温暖化
- 2日目：オプション選択体験① 3コースによる選択
- 3日目：オプション選択体験② 3コースによる選択
- 4日目：石垣島鍾乳洞見学を経て、15：20ごろ関西空港にて解散予定

③富士東京コース

- 1日目：富士急ハイランド 園内にて自由行動
- 2日目：オプション選択体験⇒SDGs社会問題スタディツアー(選択制)
- 3日目：東京ディズニーランド園内にて自由行動
- 4日目：東京都区内タクシー研修 生徒4名でグループを作り、各自希望箇所をめぐる 18：15ごろ新大阪駅にて解散予定

創作ダンス発表会

2022年2月3日(木) 14時30分開演

第一部

- 1、1-9 民族
- 2、1-2 スパイダーマン
- 3、1-6 リトルマーメイド
- 4、1-3 スイミー
- 5、1-5 令和ためき合戦
- 6、1-8 阪神淡路大震災
- 7、1-4 美女と野獣
- 8、1-7 犯罪組織集団 狩谷組

第二部

- 1、2-8 コロナ禍でも希望はある
- 2、2-4 モアナ
- 3、2-3 タイタニック
- 4、2-9・10 福島第一原発
- 5、2-5 戦場のクリスマス
- 6、2-2 愛～wolves～
- 7、2-6・7 人種差別 ～黒と白～

高校1・2年生女子による創作ダンス発表会です。ぜひ見に来てください。

卒業式

高 校 3月5日(土) 開式10:00

中 等 部 3月12日(土) 開式10:00

上記の通り、高校は第37回、中等部は第24回の卒業証書授与式を挙げる予定です。式典の開催方法については、新型コロナウイルス感染症の状況の推移を見ながら検討しているところです。後日改めて卒業式当日のご案内を致します。

高校1・2年生 1・2月模擬試験 予定 進路指導部

高校1年進研記述模試(1月26日(水)実施)

◆ 時間割・実施科目

- 8:35～ SHR
- 8:55～10:15 英 語(80分)
- 10:30～12:10 数 学(100分)
- 昼休み
- 12:55～14:15 国 語(80分)

高校2年進研記述模試(1月26日(水)実施)

◆ 時間割・実施科目

(受験する型によって時間割と終了時間が変わります)

- 8:35～ SHR
- 13:55終了
英(90分)・国(90分)・社(60分)
- 15:35終了
英(90分)・数(120分)・
理2科目(60分×2)
- 17:15終了
英(90分)・数(120分)・国(90分)・
理基礎(30分、30分)・社(60分)
- 18:25終了
英(90分)・数(120分)・国(90分)・
生基礎(30分)or化(60分)・
理(60分)・地理(60分)

高校2年進研マーク模試(2月7日(月)実施)

◆ 時間割・実施科目

(受験する型によって時間割と終了時間が変わります)

- 8:35～ SHR
- 14:00終了
英(110分)・国(80分)・社(60分)
- 15:20終了
英(110分)・国(80分)・数①(70分)・
理基礎(30分×2)
- 16:05終了
英(110分)・数①(70分)・数②(60分)・
理(60分)・理(60分)
- 18:45終了
英(110分)・数①(70分)・数②(60分)・
国(80分)・理基礎(30分×2)・
社(60分)・公民or地理(60分)
- 18:45終了
英(110分)・数①(70分)・数②(60分)・
国(80分)・理(60分)・理(60分)・
地理(60分)

高校1・2年保護者対象 進路講演会について 進路指導部

高校1・2年保護者を対象として、進路講演会を下記のように開催いたします。

記

1. 目的 生徒の進路実現に向けて、今後の大学入試の動向と東海大学への付属推薦について詳しい説明をいたします。
2. 日時 2022年1月29日(土) 14:00～16:00(予定)
3. 場所 東海大学付属大阪仰星高等学校 講堂
4. 内容
 - 第1部: 14:00～15:00(60分)
・「今後の大学入試の動向について」
講師: 代々木ゼミナール 未定
 - 第2部: 15:10～16:00(50分)
・「東海大学 付属学校推薦型選抜について」
講師: 進路指導部 檜山 聡
5. 対象 高校1・2年生の保護者
※お車でのご来校はお断りいたします。※上履きをご持参ください。

学年末試験に向けて 高校教務部

- 自分の高校時代の学習方法(一部)を少し紹介させてください。盗めるものは実践してみてください。普段～定期試験前(大学入試前も同様です)の学習方法ですが、
- ・数学・理科: 問題集(学校で購入した副教材)をとにかく何度も解きまくる。
 - ・英語: 単語や熟語・文法は長文を読むためのものという意識で、参考書の例文ごと単語～文法を暗記していました。そうすると例えば動詞やその熟語については、自動詞・他動詞の区別や前置詞に何を使うのかなども含めて無理なく理解することができたように思います。※当時の英語教育は、ほぼ2技能(読む・書く)でした。
 - ・現代文(評論・小説): 分析的に文章を読むように心がけていました。表現が変わってもイコールの関係にある部分に同じ印をつけながら読む、事実と主張を区別するなど。きっと皆さんもやっていることだと思います。もう一つ習慣にしていたのは、何を問われているかを頭に置いて本文を読むようにしていました。そうすると、フォーカスを当てるべきことと、そうでないことに強弱をつけて読むことができるようになります。
 - ・古文・漢文: 逃げていました。英語と同様、単語(古文は活用も大事ですね)・文法を地道にしっかりとやるべきでした…。古典文学の持つ面白みや豊かさを感じるところまで至らなかったのはもったいなかったですね。
 - ・社会: もっと逃げていました。試験前日に山を張って臨み、全部外れて撃沈したこともしばしば…。

自分自身の学習を振り返ってみても、どの教科・科目もまずは基礎的な繰り返しや訓練の時間が相当必要だったなと改めて実感しています。クラブ活動も一緒ですね。身体で覚えるくらの反復練習の先に、ようやく自分なりの表現が見えてくるのではないのでしょうか。iPadアプリなども上手く活用して、効果的な学習方法を確立してください。

前置きが長くなりましたが、1年の総まとめとなる学年末試験は2/21(月)～2/25(金)まで実施されます。思い描く夢の実現に向けて、自分自身との闘いの証として、または、ライバルに負けてたまるか!等々、どんな目的でも構いません、とにかく目的達成のために“全力で”取り組みましょう。

以下具体的な学習のアドバイスを書きます。

- ①学年+1時間が平日の学習時間の目安となります。
- ②Classiの家庭学習記録を上手に活用しましょう。日々の家庭学習状況、各教科の学習時間のバランスを客観視することが重要です。1・2年生は“自己探求ノート”の活用もポイントですね。
- ③When are you going to do it? ⇒If not now, then when? (いつやるの? ⇒今でしょ!)

中・高入試について 生徒募集対策室

2022年度 中等部入試

【募集定員】 英数特進コース 35名 総合進学コース 70名

	出願期間	試験日	合格発表
A日程	2021年12月9日(木) ～2022年1月14日(金)12時まで	1月15日(土)8時50分集合 <small>*総合進学の算数選択者は9時45分集合</small>	1月17日(月)11時～15時
B日程	2021年12月9日(木) ～2022年1月16日(日)8時まで	1月16日(日)8時50分集合	1月17日(月)11時～15時
C日程	2021年12月9日(木) ～2022年1月17日(月)16時まで	1月17日(月)16時30分集合	1月20日(木)15時～17時

2022年度 高校入試

【募集定員】 英数特進コース 40名 総合進学コース 160名(内部進学予定者含まず)

	出願期間	試験日	合格発表
入試	WEB出願入力期間 2021年12月24日(金)～1月27日(木) 入学志願書提出期間 2022年1月20日(木)～1月27日(木)	学科 2月10日(木) 面接 2月11日(金・祝)	2月13日(日)

1月~3月行事予定

中等部

- | | |
|-----------------------------------|--------------------------------------|
| 1月1日(日) 元日 | 2月22日(火)~25日(金) 学年末試験 |
| 1月8日(日) 全校集会(1限)・LHR(2限) | 2月23日(水) 天皇誕生日(この日は試験なし) |
| 1月10日(月) 成人の日 | 2月26日(土) 自宅学習 |
| 1月11日(火) 平常授業開始 | 2月28日(月) 自宅学習 |
| 1月12日(水) 冬期課題試験 | 3月1日(火) 答案返却 |
| 1月14日(金) 1~6限授業/入試準備 | 3月2日(水) 自宅学習 |
| 1月15日(土)~17日(月) 中等部入試 | 3月3日(木) 自宅学習 |
| 1月15日(土) 自宅学習 A日程入試 | 3月4日(金) 1~3限特別授業 追試オリテ(13:00) |
| 1月16日(日) 自宅学習 B日程入試 | 3月5日(土) 自宅学習(高校卒業式) |
| 1月17日(月) 1~4限授業 C日程入試 | 3月7日(月) 1~3限特別授業 3年 思春期講演会(2・3限) |
| 1月18日(火) 自宅学習(入試振替) | 1・2年 3者面談(午後)/3年 追試(午後) |
| 1月20日(木) 百人一首大会(13:00~講堂) 耐寒行進説明会 | 3月8日(火) イングリッシュコンテスト |
| 大学入試に関するLHR(14:30~講堂) | 3月9日(水) 1~3限特別授業 3年 読書の時間まとめ(2限メディア) |
| 1月21日(金) 英検(5・6限)(全体受験) | 1・2年 3者面談(午後)/3年 追試(午後) |
| 1月22日(土) 耐寒行進 | 3月10日(木) 1~3限特別授業 |
| 1月26日(水) 朝礼 | 1・2年 3者面談(午後)/3年 追試(午後) |
| 1月29日(土) 耐寒行進(予備日) English Café | 3月11日(金) 中等部集会・卒業式リハーサル(教科書購入・写真撮影) |
| 1月31日(月) SDGsセッション③(希望者) | 3月12日(土) 中等部卒業式 |
| 2月2日(水) 1・2年 五ツ木模試 | 3月14日(月) 1・2年 3時間特別授業 |
| 2月3日(木) 40分×6限授業(高校女子創作ダンス発表会) | 読書の時間まとめ(1年2限・2年3限メディア) |
| 2月4日(金) 漢字検定(6限~)(全体受験) | 3月15日(火) 1・2年 3時間特別授業 |
| 2月5日(土) English Café | 3月16日(水) 1・2年 3時間特別授業 |
| 2月7日(月) 1年 人権LHR③(5限目) | 2年 思春期講演会(2・3限視聴覚) |
| 2月10日(木)~11日(金) 高校入試 | 3月17日(木) 1・2年 3時間特別授業(1・2年追試) |
| 2月10日(木) 自宅学習 高校入試(学科) | 3月18日(金) 1・2年 3時間特別授業(1・2年追試) |
| 2月11日(金) 建国記念の日 高校入試(面接) | 3月19日(土) 1・2年 3時間特別授業(1・2年追試) |
| 2月12日(土) 自宅学習(入試振替) | 3月21日(月) 春分の日 |
| 2月16日(水) 2・3年 人権LHR③(1限目) | 3月22日(火) 自宅学習(1・2年追試) |
| 2月21日(月) 2~4限授業 | 3月23日(水) 修了式 |

高等学校

- | | |
|---|--|
| 1月1日(日) 元日 | 2月8日(火) 2年 研修旅行前健康診断 |
| 1月6日(木) 2・3年 大学入学共通テストプレ | 2月9日(水) 2年 ソーシャルチェンジ学年発表会(5・6限講堂) |
| 1月8日(土) 1限全校集会 2限LHR(2限後放課) | 2月10日(木)~11日(金) 高校入試 |
| 1月10日(月) 成人の日 | 2月10日(木) 自宅学習 |
| 1月11日(火)~13日(木) 3年 追試 | 2月11日(金) 建国記念の日 |
| 1月11日(火)~14日(金) 3年 冬期特別講座(Ⅱ期) | 2月12日(土) 自宅学習 |
| 1月11日(火) 平常授業開始 | 2月18日(金) 1年 卒業生講演会(5限講堂) |
| 1月12日(水) 1・2年 共通実力試験 | 2月21日(月)~25日(金) 学年末試験 |
| 1月13日(木) 2年 進路LHR(6限) | 2月23日(水) 天皇誕生日 |
| 1月14日(金) 1~6限授業 入試準備 | 2月25日(金) 3年 登校日(13:30~) |
| 1年 文理選択理由書作成ガイダンス(5限講堂) | 2月26日(土) 自宅学習 |
| 1月15日(土)~17日(月) 中等部入試 | 2月28日(月) 自宅学習 |
| 1月15日(土)~23日(日) ボンド大学スタディツアー | 3月1日(火) 答案返却(13:00) 1・2年 探求ノート・面談準備(14:30~) |
| 1月15日(土) 自宅学習 大学入学共通テスト | 3月2日(水) 自宅学習 |
| 1月16日(日) 大学入学共通テスト | 3月3日(木) 自宅学習 |
| 1月17日(月) 1~4限授業 3年 大学入学共通テストリサーチ | 3月4日(金) 全校集会・卒業式リハーサル 1・2年 追試オリエンテーション |
| 1月18日(火) 自宅学習 | 3月5日(土) 高校卒業式 1・2年 自宅学習 |
| 1月19日(水)~22日(土) 3年 冬期特別講座(Ⅲ期) 私立対策講座 | 3月7日(月)~19日(土) 1年 春期特別授業(必修)(I類・英数4限/II類3限) |
| 1月19日(水)~31日(月) 3年 冬期特別講座(Ⅲ期) 国公立対策講座 | 3月7日(月) 2年 自宅学習 |
| 1月21日(金) 英語検定試験(午後・校内) | 3月8日(火)~11日(金) 2年 研修旅行 A沖縄本島 B石垣島 C富士東京 |
| 1月26日(水) 1・2年 進研模試 | 3月9日(水) 1年 進路講演会(5限講堂) |
| 1月28日(金) 2年 第3回読書会(6限講堂) | 3月10日(木) 1年 いのちのお話 |
| 1月29日(土) 1・2年 保護者対象進路講演会(14:00~16:00講堂) | 3月12日(土) 2年 自宅学習 保護者代表幹事会⑤(17:30~) |
| English Café | 3月14日(月)~19日(土) 2年 春期特別授業(必修)(I類・英数4限/II類3限) |
| 1月31日(月) SDGsセッション③(17:00~メディア) | 3月16日(水) 1・2年 スタディサポート リサーチ・学科(3教科) |
| 2月1日(火)~2月19日(土) 3年 学習会 | 3月18日(金) 1・2年 追試(午後) |
| 2月3日(木) 40分×5限授業 1・2年 女子創作ダンス発表会 | 3月19日(土) 1・2年 追試(午後) |
| 2月4日(金) 1・2年 学年末試験プラン(1年5限・2年6限各クラス) | 3月21日(月) 春分の日 |
| 2月5日(土) English Café | 3月22日(火) 1・2年 追試(午前) 自宅学習 |
| 2月7日(月) 2年 進研マーク模試 | 3月23日(水) 修了式 1・2年 写真撮り直し |

編集後記

新年あけましておめでとうございます。“1年の計は元旦にあり”ということわざがあります。物事を始めるにあたり、最初にきちんとした計画を立てることが大切だという意味です。

2022年は何事にも余裕をもって取り組めるように、早めに計画を立てることを心がけましょう。